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,/0. 昨天下午两

点，记者赶到江宁医院住院
部 12楼的神经内科，现场
显得有点混乱，地上撒了不
少祭奠亡者用的黄纸。一个
双人病房的 21号病床周围
坐了七八位死者家属，个个
神色哀痛。

据了解，死者名叫张维
玲，今年 48岁，家住东善
桥。其丈夫俞大平说，前天
下午 5点多，张维玲在家上
厕所时突然感到胸口痛，并

晕了过去。前晚 6点多，张
维玲到了江宁医院，在急诊

室，医生帮她做了很多项检
查，包括 CT、B超、血常规、
心电图等，随后送到了 12
楼安排住院治疗。死者家属
称，当时 12楼的医生看了
报告后说没发现问题，需要
继续观察一下。俞大平称，

医院当时一共开了三瓶药
水给张维玲开始输液。到了
晚上 10点左右，张维玲又
喊心口疼，而且豆大的汗珠
往下滚。“当时医生也来了，
我们问怎么办，医生说，让
她疼，没事，疼才能查出病

根来。”医生走后，继续挂了
半个多小时的水，张维玲就
停止了呼吸。俞大平说，他
妻子身体一直很好，这次感
到胸口痛也是突发的，之前

没有过类似情况。在家属从
医院复印来的住院记录上，

记者看到上面写着“诊断：
胸痛待查。”
“我现在想知道我爱人

到底查出来是什么病，他们
又用了什么药？”俞大平说，
张维玲死后，医院方面曾经
说是心脏问题导致猝死，

他们家属和院方一直协商
到昨天凌晨 4点多，院方
也承认他们有责任。但到
了昨天上午，院方的态度
就转变了，要求解剖尸体
查找病因。对此俞大平表
示，“绝对不同意解剖，死

者不能再折腾了。”记者昨
天下午在病房内看到，死
者尸体仍然停放在 21号
病床上，死者家属表示，他
们暂时不会移走尸体，除

非院方给出明确说法。
江宁医院的王琪院长

表示，该患者前晚入院后一
切都是按正常程序办的，做
了该做的各项检查，结果没
有发现异常，到了晚上 11

点左右，患者突然停止了心
跳和呼吸，医院也没料到。
王院长透露，当初患者入院
时，医生曾怀疑是脑缺血，
因为患者有晕厥现象，所以
输液主要是帮助活血化淤、
营养脑细胞等，这些都是常

规治疗。至于患者胸痛症
状，王院长称入院时已有所
缓解，所以患者才会入住针
对大脑的神经内科治疗。

王院长说，前晚出事
后，神经内科值班医生陈来
明在病房内向家属解释时，
家属情绪十分激动，其中一

位家属拿起凳子砸了陈医
生的左额和头顶部，初步检

查的结果是头部皮下血肿、
脑挫裂伤，轻度脑震荡。另
外，昨天上午，死者家属还
一度封锁了 12病区的大
门，致使病人治疗、转送等
受到影响。王院长说，家属
一再强调，陈医生承诺过当

晚不会出事，并欲追究陈医
生的责任，但他们了解过，
陈医生应该没有说过这么
肯定的话。

目前江宁区卫生局和
当地警方都已介入调查此
事。王院长称，尸检是弄清

死因的唯一办法，死者家属
如果认为治疗过程中医生
护士处置不当，都要通过医
疗鉴定才能确定。
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死者家属认为医院有过失，打伤医生又封锁病区
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,/0.常州市红梅公
园 9月 28日全新开放，吸

引了很多常州市民在国庆期
间游览红梅新景。国庆期间，

网友 baiwenxue来到红梅
公园游玩，发现游乐场旁的
女厕所外排起了长队。原来
女厕只有3个厕位，并且还
坏了一个，而男厕内则有6
个位置。于是，他用手中的相
机记录了这一幕，希望管理

者引起重视。
前天下午，记者来到红

梅公园。虽然黄金周已经结
束，但公园内还是人流如

织。在游乐区东侧的公厕
前，虽然没看到网友 bai-

wenxue照片上那一长串
排队等候如厕的女游客，但
据女游客们介绍，女厕内3

个蹲位显然不够用，每个蹲
位前仍有三到四人在等候。

调查显示，女性上厕所
的时间一般为男性的 3倍。

若按照这一时间比例，每间
女厕的人数容纳量应该是
男厕的3倍左右。但记者了
解到，公园内的男女公厕面

积相等，男厕的如厕位置还
多过女厕。如此一来，女厕

门前出现严重的排队现象
就不足为奇了。采访中，一
些游客向记者表示，像红梅
公园这样的大公园，在配套
服务上就更应该考虑周全。
“厕位的设置虽然是一个细
节，但它能体现出管理方对

人的体贴和尊重”。
红梅公园管理办公室

陈主任告诉记者，对女厕排
队现象严重的情况他们已

经获悉，他们将在现有条件
下作出一些改进，考虑增加

公厕数量，尤其是增加女厕
的如厕位。

据了解，国内很多城市
在公厕的设置上都考虑了
男女性别的差异。比如说北
京就规定所有新建公厕的
男女厕位比例必须达到 1：

1至2：3，否则将不予批建。
而广州公共厕所的男女如
厕位设置已由原来的 1：1
改为2：3。 '78 9:;
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常州红梅公园女厕厕位太少，引来游客一片指责之声

./01/23

4567899

,(-.§¨;©ª%«¬®

>E/0¯°±²°g³j´µk�

&g�¶Q·¸¹º&�E»L±s

ª�¼{½ª^¾g���i¿¢�

À�ÁÂÃ ¯°±ÄÅÆÇÈ�ÉÊ

M¸Ë�Ì�ÍÎÃÊÏÐ���Ë

�ÑÒ�^i Ó

,/0.前天 18：40，蒋小姐从

地铁出来后来到站前广场，广场上
一片漆黑让她很不习惯，更要命的
是，她把手上攥着的钥匙掉了，黑灯
瞎火地找了好一阵子才找到。她去
找值班站长理论时，值班站长也是
满腹委屈，“那些灯几时开我们管不
了。”记者了解到，这种情况至少已

存在半个月了。
据了解，这一尴尬现象的存在，

全是南京站多个“婆婆”管理惹的
祸。新火车站建成后，就把该地区托
付给了五个管养单位。但多头管理却
成了都不管。昨天，记者与该片区的
一位管理者联系上后，他告诉记者，

出现这一情况主要是他们没考虑到
现在天黑得早，还是约 7点左右亮
灯，确实有点迟了。他承诺，今晚就
将提前亮灯。

多头管理的弊端已经引起重视，
记者昨天获悉，南京即将出台《南
京市火车站地区综合管理办法》，

《办法（送审稿）》将对火车站地
区实行委托管理，将能够委托给火
车站地区综合管理办公室行使的
行政处罚权全部予以委托，终结多
头管理的现象。 !1<3 =>?


